

Im Namen des Zentralkomitees und der gesamten Kommunistischen Partei Ekuadors senden wir der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unsere Grüße und wünschen ihr große Erfolge.

Guayaquil, den 8. Januar 1963

Pedro Saad
Generalsekretär

Grußschreiben der Kommunistischen Partei von Lesotho Basutoland

An den VI. Parteitag der SED

Die Kommunisten Basutolands drücken ihre Solidarität mit dem Parteitag aus und wünschen seinen Beratungen einen vollen Erfolg.

Vorwärts im Zeichen der Einheit der kommunistischen Weltbewegung!

Johm Motlohelda
Kommunistische Partei
von Lesotho Basutoland

Grußschreiben der Kongreßpartei von Basutoland

Im Auftrage der Kongreßpartei von Basutoland und unseres Präsidenten Ntsu Mokhehle senden wir Ihnen unsere brüderlichen Grüße aus Anlaß Ihres Parteitages.

Mögen seine Beratungen von Erfolg gekrönt sein.

Shakela
Auslandsbüro der Kongreßpartei
von Basutoland

Grußschreiben der Kommunistischen Partei San Marinos

An das
Präsidium des VI. Parteitages
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Berlin

Liebe Genossen!

Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei San Marinos sendet den Delegierten des VI. Parteitages, den Demokraten und der gesamten Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik seine herzlichsten Grüße.